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日米音響学会ジョイントミーティングについて

日本音響学会(ASJ)とアメリカ音響学会(ASA)の合同研究発表会で
音響に関する研究者が集まる国際学会です．

私たちは口頭発表で参加しました．

ホノルルのヒルトンーハワイアンビレッジホテルで開催されました．



旅程

相良・・・福岡→成田(飛行機)
松本・・・山口宇部→羽田(飛行機) 羽田→成田(バス)
日本航空
夜21時発の夜間のフライトでした．
ホノルル国際空港まで約7時間のフライトでした．（帰りは8時間弱）



ホノルルについて

とにかく暑かったので，ホノルル国際空港について
すぐ半袖に着替えました．比較的天気は良かったのですが，
1日の必ずどこかで雨が降っていました．
日本人観光客が非常に多く，お店の店員さんも日本語を
使っている人が多かったです．



空港～会場までの移動

まずは会場下見をしようと，会場へ向かおうと思いましたが，
ハワイの公共交通機関はバスくらいしかなく，Shuttleという乗合バンのような
ものもありましたが，予約制だったのであえなくタクシーで移動しました．（＄40くらい…）
ハワイに着いて早速，車社会を実感しました．

Google mapより



学会について

学会会場はヒルトン－ハワイアンビレッジでした．
(かなり高級そうなホテル)
観光客が多く，賑わっていました．

一番大きい会場

ロビー



学会について

ポスターセッションの様子

日本人が多い印象を受けました．
音源探査系の研究があまりみら
れませんでした．
音が人間の心理に与える影響の
研究などの心理音響系が多いと
感じました．

一番印象に残っているのは
災害時の避難誘導について
誘導灯のような視覚だけの情報
だけでなく，音の指向性を利用
した聴覚の情報も与えることで，
避難をしやすくする研究です．



学会について

口頭発表について

相良の発表～
PCCI燃焼時の単気筒ディーゼルエンジンから発生する騒音についての発表を行いました．
自分の研究により興味を持ってもらうために，画像の出し方など工夫したおかげで発表は手ごた
えがありました．発表の最初の方は練習通り，発音等も気をつけていたのですが，中盤でマイク
のつけ直しのため，少しだけ発表を中断するハプニングがありました．それでもなんとか発表を
乗り切ることが出来ました．質問はネイティブの方の英語が上手く聞き取れず，返答はなんとか
しましたが，もう少し上手く返答できたのではないかと思います．

松本の発表～
私は単一爆発加振でのマフラ表面の音響ホログラフィ法を用いた音源探査結果とマフラの
主加振位置について発表しました．
ホテルで何度も発表練習をした甲斐があり，練習通りに発表できましたが，ネイティブの質問は
聞き取りづらく，何度か聞き返しました．「マフラ端面の断面積に違いは？」と聞かれ予想して
いなかったので焦りましたが，何とか返答ができたと思います．



バンケットの様子

学会について

↑有名なアーティスト?
↑コナビール

（ハワイの地ビール）

中華料理メインでした→



ハワイの食事

↑マクドナルドのサイミン ↑Hardrock caféのチーズハンバーガー

↑ガーリックシュリンプ
↑マグロのPoke

(エビ、タコ、サーモンver.あり)



マクドナルドでラーメン???

ハワイのマクドナルドでしか
食べることのできない

ご当地メニュー

「サイミン」

「サイミン」という名前について，語源は全く不明
(日本語説，中国語説，ハワイ語説など様々)

起源はハワイに移民した日本人
が作って食べていたラーメン

現在はハワイで誕生したピジン言語のひとつとして分類

味もくどくなく，スッキリしているため，非常に食べやすいです

ハワイでラーメン？と思うかもしれませんが
味も満足できるし，話のネタとしても十分に試す価値アリです！



ハワイの鳩は白い?

ハワイではビーチ周辺等いろいろなことろに鳩が生息しています．
これはアメリカのセレモニーで白い鳩を放つことから，
白い鳩だけを繁殖させているため，白い鳩だらけになっている…
という説が有力だそうです．
白い鳩をdove，普通の色の鳩をpigeonと呼び，doveが平和の象徴
であるとされています．



ハワイの風景



最後に
初の国際学会で口頭発表ということで，緊張しましたが
何とか無事終えることができました．
違う言語で物事を伝えることの難しさを痛感すると同時に，
英語に対するモチベーションも上がりました．

国内学会でも発表スライドを英語で作成するものもありますが，
国際学会はそれと同時に発表も英語なので，
非常にハードルが高いように感じると思いますが，
それでもチャレンジすることが大事だと思います．
たとえうまくいかなくても，得るものは非常に大きいと思います．
(相良は幸運にも若手優秀講演賞を受賞できました．)

海外に出ることで初めて見るものや感じることも必ずあります！
ぜひ，挑戦してみてください！

最後に発表練習に協力して下さったみなさん，
このような機会を与えて下さった瀬尾先生，三上先生
本当にありがとうございました！


